
Der Kreisausschuss beschloss, den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 18.12.2008 in 
den Ausschuss für Schule und Sport zu verweisen. 
 


